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INDUSTRIA Proceso judicial tras el cierre de la planta de auto moción
~~~---~-~~-~ ~~~ ~ ~--

Delphi pide a la jueza la venta
de la maquinaria de Puerto Real
La multinacional habría recibido distintas ofertas por la maquinaria y pide autorización para efectuar la

operación @ LaJunta de Andalucía sospecha que la empresa quiere llevarselos activos a otras plantas

Interior de las instalaciones de la factoría de Delphi en Puerto Real, los últimos días de funcionamiento,

F. Rufo/ Agencias / CÁOIZ

DelphiAutomotive Systems Espa-
ña (DASE), responsable de la fac-
toría de Puerto Real, ha solicitado
a la titular del Juzgado de lo Mer-
cantil de Cádiz, Nuria Orellana,
que instruye el proceso concur-
sal, una autorización judicial pa-
ra proceder a "la venta de equipos
industriales" de la antigua planta
de Delphi en Puerto Real.

La solicitud, a la que tuvo acce-
so Europa Press, data del pasado
día 12 de noviembre y en ella, los
representantes legales de DASE
apelan a los artículos 43 y 188 de
la Ley Concursal para solicitar di-
cha aUtorízación.

Asimismo, expuso que Delphi
recibió recientemente "distintas

ofertas de compra de determina-
da maquinaria" del centro de
Puerto Real y concretó que una de
estas ofertas se refiere a "equipos
correspondientes a la actividad
de Chasis" por "1.420.000 euros",
que se realizó el pasado 19 de sep-
tiembre, y otra oferta que data del
30 de octubre para la venta de
equipos correspondientes a la di-
visión de "Steeríng" por valor de
"2.903.585 euros".

En este sentido, explicó que.
ante el "sumo interés" de la oferta

(en relación a los equipos de Cha-
sis), se puso en conocimiento de

los administradores concursales
que "dieron su conformidad" y se
remitió una carta a la Junta de
Andalucía con fecha de 4 de octu-
bre solicitando su vistobueno pa-
ra llevar a cabo la operación de
venta.

Fuentes de la Junta de Andalu-
cía sospechan que es la propia
compañía Delphi la que estaría
detrás de esta operación. El obje-

MILLONES DE EUROS

Es la oferta que habría

recibido Delphi por la venta

de la maquinaria de la
factoría de Puerto Real

tivo sería adquirir la maquinaria
que no se utilizará en futuros pro-
yectos para poder usarla en otras
plantas como la de Polonia o la de
Marruecos.

Sin embargo, la administración
autonómica se mostró ayer "des-
favorable" a la venta de equipos
industriales de la multinacional

DelphiAutomotive SystemsEspa-
ña (DASE). Fuentes de la Agencia
de Innovación y Desarrollo de An-
dalucía (IDEA) indicaron ayer
que la Junta se ha limitado a reali-

zar "una petición de anticipación
parcial de activos", ante la tar-
danza del proceso, "para acelerar
la utilización de la zona", liberan-
do la maquinaria que no iba a ser
utilizada de cierras zonas.

Igualmente, matizaron que a la
agencia "no le corresponde acep-
tar o rechazar la venta", ya que es
competencia de los administra-
dores concursales, y ratificaron
los compromisos adquiridos en el
acuerdo del4 de julio de 2007.

Así, Delphi pidió a la autoridad
judicial que la autorización para
la venta "no abarque sólo Chasis y
Steering", sino a "la venta de la to-
talidad de la maquinaria de DA.
SE". En este sentido, indicó que
incluso están planteando contra-
tar los servicios de The Banford
Group, especializada en la venta
de equipos industriales.

El procedimiento de venta de-
sarrollado por este grupo se reali-
zaría a través de una subasta que
"garantiza la participación de
cualquier entidad interesada",
obteniendo unos precios "ade-
cuados y ajustados al mercado" y
el juzgado "sería informado de
cada operación" en el proceso de
venta. En esta línea. el escrito ar-

gumenta el "uso limitado" de los
equipos objetos de la aferra a acti-
vidades de soldadura y análisis
metalúrgico, que "objetivamente

Agustín Barberá
"Parece que IU y
PP tienen una
memoria frágil"
El viceconsejero de Empleo,
Agustín Barberá,quiso respon-
der ayer a las criticas de PPe
IU al plan presentado por la
Junta para la Bahía.Al respec-
to, aseguró que "ellos, junto al
resto de partidos, aprobaron en
el Parlamento de Andalucía
una proposicíón no de Ley por
la que instábamos al Gobierno
a poner en marcha planes para
esta zona. Pareceque tienen
una frágil memoria".
-~--~---

González Cabaña
"El plan para la
Bahía merece
unidad política"
El presidente de Diputación,
FranciscoGonzález Cabaña, la-
mentó ayer,al respecto del
plan para la Bahía,"el perma-
nente discurso de la obstruc-
ción ejercido por el PP" A su
juicio, también carecen de sen-
tido "las declaraciones apoca-
lípticas de Ignacio García(IU)".
ParaCabaña, el Plan de indus-
trializaCión merece "unidad de
acción política e instituClonal"

constituyen máquinas no útiles
para los proyectos de reindustria-
lización de la zona".

Además, subrayó que todos los
equipos permanecen parados
desde abril "sin ningún tipo de
mantenimiento ni conservación",
provocando su "continuo deterio-
ro ydesgaste" con una "rápida de-
preciación de su valor". Por ello,
consideró la venta como "la mejor
oportunidad" para conservar el
valor de los mismos y "poder
cumplir con la íntegra satisfac-
ción de los créditos incluidos en la
masa masiva en interés del con-
curso". Por otro lado, DASEjusti-
ficó la"compatibilidad" de laven-
ta de los activos con el acuerdo

r~~;E;DO;;S-------

La venta de la maquinaria

serviría para proceder al

pago de los acreedores

1 de la compañía

del4 de julio que implicaba la ce-
sión de suelos, instalaciones, ma-
quinaria y activos fijos y materia-
les que fuesen de su propiedad,
estuviesen ubicados en la planta
de Puerro Real, apareciesen en el
informe de la Junta de Andalucía

y que "sean necesarios para el de-
sarrollo futuro de cualesquiera
actividades industriales que per-
mitan la continuidad de la activi-

dad industrial en proyectos em-
presariales con garantía de futu-
ro". Finalmente, añadió que la
transmisión de los activos exige el
cumplimiento previo del conve-
nio con los acreedores y la venta
"conllevará el incremento de los
recursos económicos de DASE".

Preguntado al respecto por este
periódico, el viceconsejero de
Empleo de la Junta de Andalucia,
Agustín Barberá, aseguró no te-
ner conocimiento de estos extre-

mos. Sí quiso insistir en que una
de las cláusulas del acuerdo otor-

gaba un plazo de cinco meses pa-
ra el pago a los acreedores. "Ese
plazo acaba en diciembre pero es
flexible yestá todo previsto".

Al respecto, Agustín Barberá
recordó que la instalación de Fi-
cosa y Aicor está prevista en la su-
perficie que ocupaba Delphi en
Puerto Real. "pero si al final se re-
trasa. igual hay que buscar un lu-
gar alternativo".
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Rubalcaba se estrenará el día 10

como candidato del PSOEpor Cádiz
Elministro del Interior partidpará en un acto preelectoral en la capital gaditana
junto a Zapatero y Chaves,que también supervisarán la obra del segundo puente
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LuisPizarro, Francisco González Cabaña y Alfredo Pérez Rubalcaba, en un acto preelectoral celebrado por el PSOE en Cádiz el pasado octubre. '''''S.'OR'

Jorge Bezares/ MADRID

El ministro del Interior, Alfredo
Pérez Rubalcaba, participará el
próximo 10 de diciembre por la
tarde en Cádiz en el que será su
primer acto público como cabeza
de lista del PSOEgaditano de cara
a las elecciones generales del9 de
marzo. Estará arropado por el
presidente del Gobierno, José
LuisRodríguez Zapatero, y por el
máximo mandatario de la Junta
de Andalucía, Manuel Chaves,
que se presentará a la reelección

encabezando la candidatura so-

cialista por esta circunscripción a
los comicios autonómicos de ese

mismo día 9. En el acto preelecto-
ral de Cádiz también participará
el secretario provincial del PSOE,
Francisco González Cabaña.

Pérez Rubalcaba, que aún no ha
anunciado por dónde concurrirá,
comentó a este periódico antea-
yer en el Congreso de los Diputa-
dos que cuando llegue el momen-
to "haré pública mi decisión."

Fuentes cercanas al ministro

del Interior apuntaron que estaba

IFernández y Aído ganan enteros
n.- _u. .-- --

I A sólo tres semanas de que el
I PSOE de Cádiz cierre sus listas

I

para las elecciones generales y
autonómicas del 9 de marzo, ca-
da vez parece más claro que el

I consejero de Empleo de la Junta,
Antonio Fernández, y la directora
de la Agencia Andaluza para la

I Promoción del Flamenco, Bibiana

lAido, estarán en los puestos de
salida de la candidatura al Parla-

mento andaluz.Fernándezpo- I
dría iren elcuarto puesto y Aldo I
en el segundo, por detrás de
Chaves y delante de Pizarra.
En la lista al Congreso, y confir-

mados Pérez Rubalcaba, Mamen I
Sánchez, Rafael Román y Salva-
dor de la Encina, el quinto puesto
sería para una mujer, sonando

con fuerza el nombre de la sena- I
dora MariaJesús CastraJD.F. I

-- .-.--- ---.---

muy molesto por la filtración des-
de el propio PSOE de su candida-
tura por Cádiz, lo que le ha plan-
teado un serio problema en Can-
tabria, su comunidad natal y su
actual circunscripción electoral.
Hasta hace bien poco, el PSOE
cántabro daba por hecho que Ru-
balcaba volvería a encabezar su
candidatura.

Pérez Rubalcaba sustituirá co-
mo cartel electoral del PSOE de
Cádiz a Alfonso Perales, histórico
dirigente socialista fallecido a fi-
nales de 2006, y se enfrentaría di-
rectamente a la alcaldesa de la ca-

pital, Teófila Martínez, cabeza de
lista del PP a las generales. Curio-
samente, la primer edil gaditana
nació también en Cantabria.

Con el ministro del Interior en

la candidatura, Chaves tiene ya
un peso pesado a su lado, tras po-
ner encima de la mesa del PSOE,

COINCIDENCIA

El cabeza de lista del

PSOE se enfrentará a

Teófila Martínez, nacida

como él en Cantabria

en primera instancia, el nombre
del ministro de Sanidad y Consu-

mo, Bernat Soria, que finalmente
se presentará por Alicante, e in-
tentado también con la vicepresi-
denta primera del Gobierno, Ma-
ría Teresa Fernández de la Vega,
que concurrirá por Valencia.

Aprovechando este acto electo-
ral en Cádiz, el presidente del Go-
bierno podría visitar las obras del
puente de La Pepa, acompañado
por el propio presidente de laJun-
ta y la ministra de Fomento, Mag-
dalena Álvarez. Esta visita aún no
está confirmada.

Ese mismo día por la mañana,
Rodríguez Zapatero tiene previs-
to conocer el puerto de Algeciras
ydade todo su apoyo a unas insta-
laciones portuarias que, en los
próximos años, tendrán que so-
portar la dura competencia que le
planteará el superpuerto de Tán-
ger, una de las apuestas de futuro
del vecino reino de Marruecos.

-- --------
--------------------- -- .--------- --------- -----
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El PP promete 258 kilómetros más
de carreteras entre 2008 y 2015
Los populares insisten en la necésidad de conectar Cádiz y Huelva, además de la

Sierra con la Costa del Sol y el desdoble de vías como la A-491, en la Costa Noroeste

-

Alicia Ruiz / CÁOIZ

El Partido Popular propone am-
pliar en 258 kilómetros las vías
de gran capacidad -entre auto-
vías y vías duplicadas- de la Red
Autonómica de Carreteras de
Cádiz entre 2008 y 2015, dura-
ción de un plan que presentó
ayer el cabeza de lista por la pro-
vincia para las elecciones al Go-
bierno andaluz, Antonio Sanz.

Sanz aseguró ayer que sólo
130 de los casi 994 kilómetros de
los que consta la Red Autonómi-
cas de Carreteras en Cádiz son
vías de gran capacidad, un 13
por ciento. Con la propuesta po-
pular, las autovías ovías duplica-
das pasarían a representar el 39
por ciento.

Así, en la fotografía presenta-
da por el Partido Popular en su
plan no falta la conexión de la

"URGENTE"

"Este plan es el revulsivo

que necesita la provinca

para estar entre las más

competitivas", dice Sanz

província con Huelva, un proyec-
to que vienen defendiendo desde
hace tiempo y "que potenciaría
además los puertos de Huelva
con el de Cádizy el de Algeciras".
Los populares quieren además
"potenciar el eje Atlántico gadi-
tano -la Costa Noroeste-, muy
especialmente sus recursos tu-
rísticos", poreso entre sus objeti-
vos está el desdoble de la A-491
(Chipiona-El Puerto, por Rota)
en 27 kilómetros.

Elúltimo eje en el que el PPba-
sa sus mejoras de la Red Autonó-
mica de Carreteras sería "elesta-
blecimiento de un marco de de-
sarrollo yrelación de la Sierra de
Cádiz con la Costa del Sol", para
lo que construirán una autovía
que pasaría por Villamartín-

I Plan de Autovía$ y Vías de Comunicación 2008-2015
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Vías de conexión propuestas

Vías de conexión existentes

r '..nteo P.P. G,áfko, Opto. delnfo,<aHa.

Carteles electorales. El PPha iniciado la precampaña con los

carteles electorales con el lema Ahora Cádizy con las imágenes de Anto-

nio Sanzy JavierArenas, Enla imagen,un cartel instalado en SanFernando,

Ubrique hasta el límite provin-
cial de Málaga. Serían un total de
45 kilómetros. LaSierra también
quedaría unida por autovía con
la província de Sevílla, con la
construcción de nueve kilóme-
tros apartir de Algodonales.

Otra propuesta es la unión de
las autovíasA-381 (Jerez-Los Ba-
rrios) y la futuraA-48, de Chicla-
na hasta Algeciras.

Para el secretario general del
PP en Andalucía, es "urgente co-
rregir los desequilibrios entre
las distintas comarcas de la pro-
víncia y garantizar la conexión
conlosgrandesejesde desarro-
llo para poner en valor sus rique-
zas". Poreso, para Sanz, esta me-
jora en las infraestructuras,
"donde hay un déficit histórico,
es el revulsivo que necesita la
província para situarse entre las
más competitivas".

Cádiz Provincia

El alcalde de
La Línea será
juzgado por el
caso de los
contratos
LaAudiencia Provincial

desestima también el recurso

de Aguilera y Carbonell

Soraya Fernández/ lA LÍNEA

La sección de Algeciras de la
Audiencia Provincial de Cádiz
ha desestimado los recursos
de apelación interpuestos por
el alcalde, Juan CarlosJuárez,
Manuel Aguilera y Alfonso
González Carbonell contra el
auto de procedimiento abre-
viado emitido enjulio de 2005
por el juzgado número 3 de La
Línea y confirmado en agosto
de 2006, por lo que ratifica el
procesamiento de los tres co-
mo impUtados por supuestos
delitos de prevaricación ymal-
versación de caudales públi-
cos en el caso de los contratos
realizados en elAyuntamiento
entre los años 1999 y 2000.
Contra esta resolución no cabe
interponer recurso alguno.

El auto de secciónde Algeci-
ras de la Audienda Provincial
está fechado elpasado día 13y
desestima en primer lugar el
recurso presentado por Alfon-
so González Carbonell y Ma-
nuel Aguilera -Carbonell era
concejal y es en la actualidad
asesor del Ayuntamiento en
temas medioambientales
mientras que Aguilera sigue
siendo concejal del equipo de
gobierno-. La Audiencia con-
cluye que hay indicios sufi-
cientes de criminalidad para
afirmar la existencia de un po-
sible delito de prevaricación al
que el auto apelado por ambos
añade el de malversación de
caudales públicos.

El alcalde, por su parte, pi-
dió en sus recursos el sobresei-
miento del procedimiento y
subsidiariamente, que éste
fuera tramitado por las nor-
mas del tribunal con jurado,
para lo que, según la Audien-
cia, alega similares"sino idén-
ticos argumentos" que los ex-
puestos por Aguilera y Gonzá-
lez Carbonel!.
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SANLÚCAR

La auditoría de las
cuentas locales

,comenzaraen enero
ElPleno del Ayuntamiento aprueba destinar 220.000 euros
a las obras del centro de día para enfermos de alzheimer

------

F.Javier Franco/ SANLÚCAR

El Pleno de la Corporación local
ha abordado en su última reunión
ordinaria el contenido de un in-

forme técnico previo a la próxima
adjudicación mediante concurso
de la auditoría de las cuentas del

Ayuntanriento y las empresas mu-
nicipales a una firma privada por
60.000 euros con un período de
ejecución de tres meses.

El portavoz de] Gobierno, Vic-
tor Mora, ha afirmado en una rue-
da de prensa posterior que dicho
estudio comenzará previsible-
mente en enero. La pretensión
gubernamental es utilizar las
conclusiones de la auditoría co-

mo punto de partida para elabo-
rarun plan de saneamiento finan-
ciero del Consistorio "real". En

respuesta al PP, la alcaldesa, Ire-
ne García, aseguró que el Ayunta-
miento solicitará a]a Junta de An-

dalucía que subvencione, al me-
nos, parte del coste de la misma.

En la sesión, que sirvió de estre-
no para Carídad Salazar como
nueva concejala popular en susti-
tución de Rafael Rubio, la Corpo-
ración también acordó por la vía

Ayudas para
personas

Idependientes
El PP intentó sin éxito que se
aprobara una propuesta suya
sobre la ley de Dependencia,
de la que criticó el "retraso" en
su aplicación. El Gobierno local
justificó las "dificultades" en
este aspecto aludiendo a la
"gran amplitud" de la norma y
la "enorme avalancha" de soli-

citudes de ayuda presentadas,
que "ha desbordado las previ-
siones iniciales de la Junta de

Andalucia". Informó que en
Sanlúcar las peticiones suman
hasta ahora 491, de las cuales
han sido baremadas 88 y figu-
ran con Programa Individual de
Atención (PIA) un total de 41.
Por el momento, en la ciudad
únicamente se han concedido

cuatro ayudas en el ámbito de
esta ley. El Gobierno añadió
que el Ayuntamiento dispone
de recursos humanos y mate-
riales para su desarrollo.

de urgencia conceder a la Asocia-
ción de Familiares de Enfermos
de Alzheimer (Afa-Enalsa) una
subvención de 220.000 euros pa-
ra la continuación de lasobras del
centro de día que se está constru-
yendo en la urbanización PinoAl-
to.

Laaprobación inicial del nuevo
reglamento del Consejo Econó-
mico y Social fue otro de los pun-
tos del orden del día de la reu-
nión. ElPPYelPApresentaron en-
nriendas relativas a la composi-
ción de este órgano consultivo del
Ayuntamiento, cuya configura-
ción final.y posterior puesta en
marcha están todavía pendientes
de todo el trámite previo a la
aprobación definitiva del referi-
do documento. El Gobierno pre-
tende que empiece "pronto" su
actividad y "que realmente fun-
cione, no sea algo de cara a la ga-
lería", como demanda la oposi-
ción. El Pleno admitió ciertas en-
miendas y el borrador de regla-
mento planteado por la coalición
PSOE-Ciudadanos Independien-
tes de Sanlúcar (CISanlúcar) sa-
lió adelante sin votos en contra y
la única abstención del PP.

!tOTA

Desestiman el
recurso contra
los 500.000
euros de
servidumbre
Liañoafirma que acatan esta
sentencia pero entiende
que este asunto es político

HerminlaRomero/ ROTA

En esta semana el Ayunta-
miento de Rota ha recibido un

comunJcado en el que seinfor-
ma de que queda desestimado
el recurso que el Ayuntamien-
to interpuso ante el contencio-
so administrativo reclamando
un aumento de la cantidad es-

tablecida por el MinJsterio de
Administraciones Públicas co-

mo pago a la compensación
por la servidumbre militar.

Juan Antonio Liaño, delega-
do de Gobernación y Régimen
Interior, ha afirmado que el
Ayuntanriento acata esta sen-
tencia pero entiende que este
asunto, al margen de su aspec-
to jurídico y administrativo, es
fundamentalmente político.
Así, asegura que seguirán pe-
leando desde el equipo de go-
bierno para conseguir que los
500.000 euros que actualmen-
te recibe en compensación por
la servidumbre militar, au-
menten.

Con la desestimación de es-

te recurso, al Ayuntamiento se
le niega la posibilidad de pe-
lear vía jurídica por una canti-
dad mayor en concepto de ser-
vidumbre.

.. ~:: ~
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Rafael Hidalgo,
presidente de
la!Sociedad!
de Carreras
Rafael Hidalgo ha sido elegido
nuevo presidente de la Sociedad
de Carreras de Caballos, reempla-
zando así a Miguel Sánchez Dela-
ge, que lleva ocupando este cargo
desde el año 1983. La candidatu-

ra de Hidalgo, socio que formaba
parte de la junta directiva salien-
te, ha sido la únJca presentada en
el proceso electoral de la entidad.
Según ha anunciado, "la línea de
trabajo de la nueva junta va a ser
continuista de la anteríor, aunque
también existen otros proyectos
en cartera, entre ellos el más im-
portante y esperado por todos: la
construcción de un gran club hí-
pico que cuente con todos los ser-
vicios Vlas infraestructuras nece-

sarias' para la organización de
buenas temporadas de caneras",

8:;:~:r};t;~~¡i~,;ociedad de Ca.

ROTA
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COSTANOROESTE

Diputación
invertirá
222.000 euros
en la limpieza
de Sanlúcar
La administración construirá

800 viviendas de protección

oficial en Chipiona

F.J.F/J.M I SANLÚCAR/CHIPIONA

E] presidente de la Diputación
Provincial, Francisco Gonzá-
lez Cabaña, visitó ayer Sanlú-
car para firmar con la alcalde-
sa, Irene García,sendos conve-
nios de colaboración destina-
dos a invertir 222.000 euros
en la limpieza pública y la re-
cogida de residuos urbanos de
la ciudad en lo que queda de
2007 y todo 2008. De esa cifra
económica, 150.000 euros fi-
nanciarán el alquiler de má-
quinas para Emulisan, la em-
presa municipal de la limpieza
viaria, que, según lasprevisio-
nes de García, estarán funcio-
nando desde mediados de di-
ciembre. En presencia tam-
bién de la concejala sanluque-
ña y diputada provincial de
Empleo y Desarrollo, María
José Valencia, ambas institu-
ciones acordaron igualmente
la integración de esta locali-
dad en el Plan Estratégico Cá-
diz 2012 Compite. Lavisita de
González Cabaña a SanJúcar
se completó con la inaugura-
ción de la nueve sede de la Fe-
deración Local de Asociacio-
nes de Vecinos Guadalquivir.
Se trata de un inmueble de la
Diputación cedido a dicha en-
tidad por un período de 25
años.

Porotra parte, González Ca-
baña visitó también Chipiona,
donde junto al alcalde de la lo-
calidad, Manuel Garcia, anUD-
ció que Diputación construirá
800 viviendas de VPO.Gonzá-
lez Cabañas calcula que en 9
meses podría verse la cons.
trucción de lasprimeras casas.
Preguntado por el calendario
para la construcción de estas
800 viviendas, el alcalde con-
testó que en una primera ins-
tancia se pondrían a disposi-
ción 333 viviendas del sectot
de LosQuemados y 240 en La
Arboledilla, que serán de ca-
rácter inmediato. Posterior-
mente ya lo largo de este man-
dato, se desarrollarán otros
suelos hasta completar las 800
prometidas. Las viviendas se
encargarán a laempresa públi-
ca de Diputación.

Doce agentes de la Policía Local de Rota han deja-
do atrás sus vergÜenza s y se han atre,ido a posar
semidesnudos en un calendario que han realizado
para una causa benéfica La recaudación dc la ven-
ra de los 500 ejemplan. ';ue en principio se han
edÜ:ack, irán destin"düs <.k :\s('.:i.oción de Minl1.S-
válidos de is ic.:olidiL: . ;' '\!3nc¿ i3e!trán, una niñ3

de siete años que el próximo 8 de diciembre será
operada de parálisis cerebral en Murcia. Este ca-
lendario que a partir de hoy viernes estará a la ven-
ta en distintos establecimientos costará seis euro,

y puesto que gracias a la solidaridad de muchos co-
merciantes el COGteoe;2 edición hasido cero. \a re-
caudación será b!egra para esta causa s,,¡¡di";",

I j~dllIJ3.1~.I[~".h
EN CALLEARROYO(CERROMOllNOSj, ;

DOSPARCELASDE 650 METROS. ICONPROYECTOY LICENCIA URBANA. ,
I

1.leresados lI.mar oi telólo." I
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Un gaditano paga un 67%más por la
factura del agua que un malagueño
Lascapitales occidentales y Almería mantienen un precio más alto Málaga, a pesar de tener vigente
el decreto de la sequía,es una de las ciudades donde menos se castiga el consumo excesivo

.-.

Manuel Ramos / SEVILLA

Un hogar gaditano que consume
10metros cúbicos de agua al mes
paga, en caso de contar con un
contador de 13 milímetros (el
más habitual), una factura de
15,03 euros; una casa en Málaga,
con un consumo similar, dedica a
la factura del agua seis euros me-
nos. Son las diferencias más ex-
tremas en los precios de este su-
ministro que pone de manifiesto
el último informe de la organiza-
ción de consumidores Facua. El
gaditano paga así un 67 por cien-
to más que el malagueño por el
mismo consumo, 72,36 euros
más al año.

En informe de Facua sitúa la ca-
pital de la Costa del Sol como la
ciudad andaluza con el precio
más barato. No sólo eso, a pesar
de contar con un decreto sobre la
sequía, es también donde menos
ha crecido el precio en el último
año, un 3,3 por ciento, y la ciudad
donde menos se nota la diferen-
cia por tener un consumo excesi-
vo. Si una casa cordobesa con un
contador individual de 15 milí-
metros paga 30,06 euros men-
suales por tener un consumo de
20 metros cúbicos, en Málaga por
una situación similar se dedican
19,83 euros. Sólo es más barato
enJaén, con 17,24euros.

El documento elaborado por la
organización de consumidores
-que sólo analiza las capitales,
donde la factura del agua es más
cara- vuelve a poner de manifies-
to la disparidad a la hora de fijar
el precio de este servicio, a pesar
de que una directiva europea
obliga a trasladar al usuario el
coste real del ciclo integral del
agua. La Consejería de Medio
Ambiente intentó reducir estas

I El precio del agua
o CONSUMO DE 10M3

Euros en noviembre de 2007

o CONSUMO DE 20M3

Media 11,85

~1

~::S3
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diferencias proponiendo un ca-
non que ya se impone en la mayo-
ría de las comunidades autóno-
mas, pero la medida quedó pos-
puesta ala próxima legislatura.

Elprecio medio del agua enAn-
dalucía, siempre teniendo como
referencia únicamente las capita-
les, se sitúa en 11,85euros por un
consumo de 10 metros cúbicos
con un contador de 13 milíme-
tros, 1,20 euros por encima de la
media nacional. Lasubida de pre-

20 35

va europea y, por tanto, se sitúan
más altos. Mientras, las capitales
orientales, salvo Almería, son las
que mantienen el precio más ba-
jo. Con esta perspectiva, ya pesar
de padecer una sequía, el consu-
mo de agua en Andalucía creció
un 3,2 por ciento en 2005, frente
a un descenso nacional del 2,9
por ciento, según la última en-
cuesta dellNE.

Rubén Sánchez, portavoz de
Facua, reclamó ayer a los ayunta-

i Lasdiferenciasde
: precioen España
lleganal 378%

Castellón es la capital de pro-
vincia con el agua más barata;
en el otro extremo se sitúan

Murcia y Alicante. Las diferen-
cias de precio llegan hasta el
378 por ciento según Facua,
que denunció que un hogar
puede llegar a pagar hasta 421
euros más al año dependiendo
de la empresa que le dé el su-
ministro. Facua volvió a denun-
ciar estas diferencias a la hora

de marcar el precio del agua y
defendió que "no debe consi-
derarse positivo una tarifa muy
baja". La organización de con-
sumidores apuesta por aplicar
tarifas progresivas que penali-
cen los metros cúbicos consu-

midos en exceso, aunque en-
tiende que hay que bonificar
en estos casos a las familias
numerosas. Sólo 13 de los 28

municipios analizados aplican
actualmente estos factores de

corrección a los hogares que
superen un determinado nú-
mero de miembros.

mientas y las empresas suminis-
tradoras que "den un paso más en
materia de participación" para in-
cluir a las organizaciones de con-
sumidores en los consejos de ad-
ministración, algo que ya ocurre
en Emasesa, la empresa Sevilla-
na. Facua destacó que Andalucía
es la única comunidad donde se

ha regulado el suministro domici-
liario de agua y propuso esta nor-
ma como modelo para desarro-
llar una estatal.

cios en el último año ha sido simi-

lar en Andalucía a la media espa-
ñola, 4,8 por ciento aquí, un 4,9
en el conjunto del Estado. Alme-
ría y Granada se encuentran entre
los primeros puestos entre las ca-
pitales de provincia donde más
subieron las tarifas, un 7,6 en la
primera, un 8,5 en la segunda.

Curiosamente, es en la Andalu-
cía occidental, con más reservas
de agua, donde ya se han ido
adaptando los precios a la directi-

Sólo uno de cada diez médicos que realizan
cirugía estética es especialista plástico
Salud regulará con un decreto
!apráctica de estas operaciones
entre los menores

Eu,""pa Press / SEVILLA

Laconsejera de Salud, María Je-

"lSMontera. advirtió ayer deque
,,:rededor de una de cada diez

. «""mes de U:cq;i?, ",tética

que se llevan a cabo en España
"deja secuelas permanentes", al
tiempo que apuntó que "sólo un
10 por ciento de los 6.000 médi-
cosque se estiman que se dedican
a esta actividad son cirujanos
plásticos titulares".

La responsable de Salud, que
informó del decreto que está pre-
parando su departamento para

regular la práctica de la cirugía
estética en menores, advirtió de
que estas intervenciones no están
exentas de complicaciones, pro-
vocando en algunos casos la
muerte, aunque la tasa de morta-
lidad es baja.

"En ocasiones los jóvenes no
tienen una madurez suficiente
para adaptarse a los cambios que

se originan debido al cambio de
imagen corporal que sufren",
alertó Montera, quien enfatizó
que son las propias recomenda-
ciones científicas "quien estable-
cen que para la mayoría de los ca-
sos no se debe intervenir antes de
los 18años". Así,recordó que ate-
niendo a la petición de la Socie-
dad Andaluza de CirugbSscética,

Reparadora y Plástica, su depar-
tamento prepara el decreto que
regulará la práctica de la cirugía
estética en los menores, norma
que está "en fase de tramitación"
y que confió tener lista antes de
que finalice la legislatura. El de-
creto recogerá que el menor que
se someta a una operación de es-
tética tendrán que realizar pre-
viamente un examen psicológico
que permita valorar sies capaz de
comprender plenamente todos
los riesgos y beneficios de la ope-
ración. El informe deberá reali-
zarlo un profesional ajeno al cen-
liDnue realiceLml':, venc:un.
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Cruzado conquista
otro título nacional
Laaveríade Puerta en Esteponale corona en la categoría F-l,
mientras el también gaditano Nieto acaba segundo en Jet ski

Cruzado,trofeo en mano, posa sonriente junto a su moto.

Redacción/ CÁDIZ

El gaditano JoséManuel Cruzado
seha proclamado campeón de Es-
paña de motOnáutica tras hacer
buena en la última prueba del cer-
tamen, celebrada en Estepona, la
regularidad demostrada durante
tOda la temporada, ya que logró el
triunfo en la manga de la catego-
ría F-1 y la suerte le acompañó en
forma de avería de su gran rival.

Segundo durante tOdo el año
en el Nacional de Resistencia Ra-

lly-Jet entre las motOs preparadas
de RanaboutF-1, la máxima cate-
goría, el pilotO del Real Club Náu-
tico de Cádiz volvió a ofrecer una

auténtica exhibición al compen-
sar con su destreza la inferiorídad

mecánica de su montura, sin pre-
parar. Así, en la única manga de
45 minutOs programada parla or-
ganización Cruzado mantuvo
una cerrada pugna con Luis Puer-
ta que acabó con este fuera de la
lucha por el título debido a un fa-
lloeléctrico en el motOr.

El gaditano sellaba de esta for-
ma otro título nacional, una más
que merecida recompensa a su fe
y su tesón al competit con una
moto de menos potencio (más de
100 caballos de diferencia a favOl

de Puerta) pero Glbalgada por un
auténtico t¡hurón. un depredado;
en el agua que se transicrma
cuando sale para mostrar e' lad"
mÓs heJlDanc. del depo"flS["
aquel que le lJov" eldedicar ei éXl'
to a tOda su familia con mención

espec",l a Paula. su hija, "Manoi,
una prim" convalencieme

Tercero finalmente en el ()[es

Campeomil" de ~spañó de lü:r,.
bOllt, ei::le la ("regoria F.2 (il;~"
sin pi'epara'" por culpa de '.'" re,
Uo med,plCo que le imp!cliÓJ[1t?
a ia victor", Cc ¡" Última rr."",o
facilitó las cosas al campeón Jem1,
Tomás, Cruzado tampoco olvid"
a los que le han apoyado en la
aventura, agradecimiento exten.
sible al fabricante BRP, al equipo
MRG y a los patrocinadores Bara-
bás, Trankilo y Hesperia.

Igualmente, el campeón gadi-
tano destaca la labor de su com-

pañero de escuadra, el también
gaditano Jorge Nieto, al que no
duda en felicitar por el subcam-
pea nato alcanzado en Jet ski. En
esta categoría, la única manga de
20 minutos prevista en Estepona
no pudo celebrarse a causa de las
adversas condiciones, con olas de
entre dos y tres metros, por lo que
el Nacional quedó visto para sen-
tencia con Tomás como ganador,
Jorge en segunda posición y José
Manuel cerrando el podio final.

FÚTBOLSALA. División de Plata

Aicardo, baja por una rotura de
menisco en el Virgili Fuentemar
La lesión ensombrece la

jornada de convivencia
del equipo de Gálvez con
los reclusos de Puerto I

Redacción / (ÁOIZ

El Virgili Fuememar tendrá que
"fr'>ntardesde este fin de semana

el contrMiempo que ha SUP,"'$!"
!2 les,Ón de Aieacrio, una 1'0''-:''
de 'Eni,eu L,'.Cid:.,J,"":",,,-,!!''',',

'el;' se;Di'" : '!,_:irór.,." Y',',
"10, ,,'

la ei ',,'''1'' ,-,
.i',.,n ~d,-j()SG,iJvcz"!n pohl",. iUI,

reclusa de la prisión de Puerto 1.
Incluida dentro del plan de ac-

ción social que desarrolla el club
de la capital, la visita también for.
maba parte de la Campaña de
Sensibilización Deportiva en los
Centros Penitenciarios de Anda-

lucia que lleva a cabo la Junta de
Andalucía a tr2\'és de la ConseJo,
da de Comercio, Turismo y De-
porte, gesricn"da porCC Ba¡a,

Le,sjugado:", de: Vlrgi:: T"¡¡u:
l.'''': 11 i.','1 ,

'""
0'\]\'0'"

'I'J ei ,e, po. i"""
r,'sldCJ1les (le',,"'lldo ""

cha institución. Como en todas
las visitas anteriores, el resultado
era 10de menos y lo importante
fue la convivencia que tanto los
jugadores como los integrantes
del cuerpo técnico y los reclusos
mantuvieron durante la hora que
duró el encuentro, siendo una ex-
periencia sin duda muy positiva.

y volviendo ya a la realidat¡ de
b ! :g:; '.'nid Divisiónde Plat :,;,
en','cn"rr'.I"JllOS (On(l;11J;,,'

b"",ll' .l'

'<01 [¡'<"11C ""XP"',

,'J 'j'
'la.l,.

~~~~_:!'"'f""'"''E,-'"
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SURF

Teófila Martínez presenta hoy
el Memorial Alberto Serrano
La alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, presenta hoya partir de las
11:30 horas en la Sala de Junta de Gobierno del Ayuntamiento de la
capital el Campeonato de SurfMemorialAlberto Serrano, que ten-
drá lugar entre el sábado y el domingo tras ser aplazado el pasado
fin de semana por falta de olas. Con una participación prevista de
unos 100 inscritos, la competición contará con numerosas activida-
des paralelas y repartirá importantes premios, entre los que destaca
una estancia de 10 días en las Islas Maldivas.

BALONCESTO

Once gaditanas en el
entreno de infantiles y
cadetes de Andalucía
Las selecciones andaluzas de

categorías cadele e iniamil fe-
menino tienen prevIsto este
fin de semana una concen,r;,

ció" en MÓlaga "ia que acuoí-
rÚnonce gadit;lIlas. En i"fanri:
bti:n citados Sara Romeco, ¡('.
,lea B2,rios, Ana Blanco Pv
"cnse), ¡nm3 Muñol eA, ,-

Beatriz Clle (Gy"'''''''''-
Gl) Y Virgmia Pájarc (,In-
, " \ e'l cede'e. 'C. ¡se!.

'eIC, ,~'omag2 ;1" "
i:'(JJ1GJSO -reres" r ,,,ak,,a

YurLilen,]ej. bubel
gU<'7.(Cabu Ubrique) \ Roda
Ram;rez (Liceo) ./U. PÉREZ

BALONCESTO

Trío de invictos al
frente de la tabla de la

Liga local de Barbate
La I.Crcer:l Jornada de lr1Liga
Loca] de Barbate confirmó lit

sUlJerioridad de los tres equ 1.-
,Xl:;que marchan lideres e '1'
"'C'US, por eSle orden la E;it
'''1[e¡'"" que ganó 46-33 a [Ó:lr
,:.r,,: APP InhrmátIGL Q'12
.0 l'rol' dle Ópl1L" "
lo> S6,) el dCtl" ':ii.

"'O

l-iarlibles, VtC'ClL.

.onwmdad A2.ni.'

'IIm, ",ur)s'1,.
mi"r;)S"d' ,el ¡5<:'-:0,

."o,J, 6a'Ke '¡",cié. T
S,,,. "¡¡ulino. Jo", Pé,ez

'°1 mÚximoanotador coa S,
',umos. iN. BERNA,

GOLF

18.600 jugadores han participado en los
torneos de Williams &Humbert este año
Williams & Humbertverá recompensada su apuesta por el golf al ceo
rrar 2007 con un balance de lo máspositivo, no en vano unos 18.600
jugadores han participado en los torneos celebrados con aportación
económica de la compañía, que ha invertido este año 300.000 euros
para potenciar sus marcas a través del golf. "Es una forma de trans-
mitir nuestros valores, de proyectar una imagen de marca innova-
dora y moderna", afirma Eduardo Medina, director de marketing.

TENIS MESA

ElClub Promesa de
Rota abre la campaña
mirando a Segunda
El Salón de Actos del Palacio
Municipal Castillo de Luna de
Rota ha acogido el actOde pre-
sentación de la nueva tempo-
rada del Club de Tenis Mesa
Promesa de Rota,que se marca
como objetívo el ascenso a la
Segunda Nacional. Laceremo-
nia oficial de apertura de la
campaña contó con la presen-
cia del delegado de Deportes
del Ayuntamiento, Manuel
Laynez,así como del presiden-
te de la entidad, Manuel Gar-
cía,y el representantede Au.
toescuela Rota, Juan Manuel
Garrán. /JUAN MACiAS

AJEDREZ

Representación de la
provincia en la fase
final de LigaAndaluza
La localidad sevillana de Bur-

guillos acoge este fin de sema-
na ¡a fase final de la Liga Anda-
luza, cita en la que compiten
representantes de la provincia
de Cádiz. Así, el Shahmat, el
Algeciras, el Motril, el Reverte
y el Cruz Roja de Linares com-
petirán por un lado, con venta-
ja en la tabla clasificatoria ac-
tual para el Shahmat y el Re-
verte de Almeria, mientras
que, por otro, lo harán el Ubri-
que, que se enfrentará al Gi-
nencina A, y el Vipren Ruy Ló-
pez de Chiclana, que lo hará
con el Ateneo./ J.L.PÉREZ

FÚTBOL SALA

Cincopartidos adelal1tados en la jornada
de los torneos que organiza la AAFS
1é1,.y ,,:!da de !ns c\i\FScomienz:)
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